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『元気でなかよく学び合う学校』をめざして

蘭北小学校の教育目標
○学び合う子
○なかよくする子
○元気な子

学校長 中 塚 洋 司

１学期の一大行事である運動会を終えた学校では、全校集会での落ち着いた様子から

一回り成長した子どもたちの姿が観られています。学校では、運動会を境に子ども（学

級）が変わるといわれることがあります。運動会の取組や練習などが、子どもたちの心

や体の成長に影響を与えるのです。がんばること・協力すること・責任を果たすこと・

我慢することなどを経験します。これらの経験がうまくかみ合い、一段と成長するので

す。会場にお越しいただいた皆様には、最後まで温かい拍手やご声援本当にありがとう

ございました。

“元気な子”は本校の教育目標に掲げられている柱の1つです。運動会が終わっても

本校児童は体を動かすことが大好きな子が多く、中休みや昼休みにはグラウンドに飛び

出して、サッカー・ドッジボール等のボール遊びに夢中になる子供たちの姿がみられま

す。折しも、今年は4年に1度のサッカーワールドカップ開催の年、ロシアという遠い

国で行われているというのに、日本でも大きな話題となっています。サッカーは体の手

以外の箇所を使い相手ゴールにボールを入れる競技で、これがなかなか入りません。一

試合９０分かかっても０点ということすら珍しくなく、ゴールシーンには滅多にお目に

かかれないので、退屈なスポーツだという人がいるのも分かります。なのに、ボール１

個で大勢が遊べて、夢はサッカー選手という子どもたちが世界中にたくさんいます。男

子小学生の将来なりたい職業のナンバー１です。足では、手で扱うようにはうまくいか

ないボールですが、緑の芝生に色鮮やかなユニフォーム、手では到底不可能なほどのス

ケールの大きなパスや強烈なシュート、ドリブルで相手をかわして抜き去る巧みさや速

さにあこがれるのでしょう。ゴールしたときのパフォーマンスは時に熱狂的に映ります。

本校のグラウンドでも学級や学年毎の小さなチームがボールを追っている光景がみら

れ、きっと気分はワールドカップなのでしょう。

7月は全学年で運動能力テストを行います。4～6年生は、５０ｍ走・立ち幅跳び・ソ

フトボール投げ・握力・上体起こし・長座体前屈・反復横跳び・シャトルランの８種

目、3年生は、５０ｍ走・握力・立ち幅跳び・長座体前屈の４種目、２年生は、５０ｍ

走・握力の２種目、１年生は５０ｍ走の１種目です。毎年行うことで、一人一人の経年

変化を捉え、個別の体力状況の把握や改善に役立てます。成長期にたくさんの運動や遊

びの中で、体を動かす楽しさを経験しておくことは、将来に向けて体力の貯金にもなり

ます。



６月２日（土）の午前中にＰＴＡ環境整備委員会
のお父さん達が来校され、環境整備活動の一環とし
て校舎周辺の草刈りを行ってくれました。
東側（上の方）の駐車場とグラウンドのフェンス

の外側をきれいにしていただきました。運動会の時
期に合わせて、皆さんが気持ちよく駐車・観覧でき
るようにと日程を調整して下さっていました。
休日にもかかわらずご足労いただき、大変ありが

とうございました。

児童会では、蘭北小のみんながもっと気持ちよくたく

さんの挨拶ができるようにと、「０のつく日はドンドン

あいさつデー」をスローガンに登校時間を利用して挨拶

運動に取り組んでいます。自然な挨拶はお互いの心を和

ませ、心の距離もいつの間にか縮めてくれます。

児童会の皆さんありがとう、挨拶の輪がドンドン広が

ってほしいと思います。

当日の朝はどきどきのお天気でしたが、６月９日（土）無事に運動会を実施すること
ができました。開始直前までの霧雨により、結果としてグラウンドコンディションは最
高の状態で、子どもたちは全力で競技に取り組
むことができました。
力一杯グラウンドを駆け抜け・呼吸を合わせ

て表現し・力を合わせて競い合ったどの種目に
も温かいご声援を頂きました。子ども達を力強
く後押しして下さったことに感謝申し上げます。
また、子どもたちは競技だけではなく、仲間

を一生懸命応援したり、係の仕事に責任をもっ
て取り組んだりと、態度の面でもたくさん頑張
っていました。
保護者の皆様には、駐車やゴミの後始末など、

マナーを守っていただいたことにも重ねてお礼
申し上げます。
さらに、ＰＴＡ役員・専門委員の皆様には、事前の準備や朝早くからの活動、運動会

終了後の片付けまで、大変お世話になりました。
皆様のご協力により、子ども達の思い出に残る運動会になったことと思います。本当

にありがとうございました。

七夕につきまして、昨年度同様に、蘭北小学校ＰＴＡとしましては、札の配布などの

取組は行いませんので、各町会や各地域の習わしにそって行って下さい。なお、今年度

は七夕が休日のため、学校では子どもたちに午後から行うように声かけをしているとこ

ろです。

ご理解のほど、よろしくお願い申し上げます。


